



NEWSLETTER des Vereins „we care 4“

Liebe Spender, Paten, Mitglieder, Freunde und Interessierte

Im letzten Newsletter haben wir Ihnen das Waisenheim **Jehova Shammah Restoration Centre (JSRC)** vorgestellt und über die geplante Unterstützung bei der Renovation des Ess-Saals und der Anschaffung zweier grosser Kochstellen berichtet. Sämtliche Arbeiten verliefen reibungslos und schnell. Es freut uns, Ihnen in dieser Ausgabe das Ergebnis zu präsentieren:



Ess-Saal vor Renovation



Men at work...



Versammlung im frisch renovierten Saal



Einbau der neuen Kochstellen



Einweihung durch die Kinder

Bereits sind weitere Projekte bei JSRC geplant: Einerseits werden wir das Heim mit Schulgebühren in der Höhe von CHF 3'000.- unterstützen. Andererseits helfen wir der Organisation „Springs Ministries“, die JSRC und auch eine Nähschule inkl. Verkaufsladen führt (siehe Bericht Newsletter 1/2013) bei der Finanzierung von Strickmaschinen. Der Erlös der damit erstellten und verkauften Kleider fliesst wiederum in JSRC.



SCANN

Aus Nakuru erreichte uns kürzlich eine tragische Geschichte, die dank SCANN glücklich ausging:

Vor einigen Wochen nahm SCANN die Brüder Dennis (5) und Collins (10) bei sich auf, deren (alleinerziehende) Mutter im Dezember 2012 und ihre Grossmutter im Februar darauf verstarben. Beide lebten danach auf der Strasse und wurden zu allem Übel hin von einander getrennt. Sie sind beide HIV positiv und leiden an Tuberkulose. Glücklicherweise erfuhr SCANN von ihrem Schicksal und bemühte sich, die beiden zu sich zu holen. Die Wiedersehensfreude der Brüder war riesig! SCANN kümmert sich nun darum, dass die beiden die bestmögliche medizinische Behandlung erhalten, wieder zur Schule gehen und vor allem nie wieder voneinander getrennt werden. Den detaillierten Bericht zu diesem Fall von Shamsher Gilani finden Sie anbei.



SCANN äusserte den Wunsch, dass we care 4 die Patenschaften von Dennis und Collins vermittelt. Diesem Wunsch sind wir natürlich sehr gerne nachgekommen und haben bereits einen Paten gefunden: Ein herzliches Dankeschön an Boris K.!



Unterschied Neu – Alt

Ein weiteres Projekt, das wir bei SCANN unterstützen, ist das Neubeziehen von alten aber qualitativ hochwertigen Matratzen, die dem Heim vor 10 Jahren gespendet wurden. Damit können die Matratzen für weitere fünf Jahre verwendet werden. Kostenpunkt: USD 2'400.-

Barbara Jasinska Rise and Shine Academy (BJRSA)

Bei BJRSA scheint uns die Finanzierung von Schulmaterialien zurzeit am sinnvollsten, weshalb wir sie mit weiteren CHF 4'000.- unterstützen. Damit kann die Schule einerseits die Gebühren für die nationalen Abschlussprüfungen der Achtklässler bezahlen sowie diverses Material zur Vorbereitung und Übung auf die praktische Chemieprüfung anlässlich der Abschlussprüfungen beschaffen. Die Prüfungen finden im Oktober / November statt. Wir wünschen den Kandidaten schon heute viel Erfolg und freuen uns, die Abschlussdiplome zu sehen!



Vereinsinterna

Kürzlich wurde unsere Präsidentin Natalie Hungerbühler von ihrem Arbeitgeber in der internen Mitarbeiterzeitschrift porträtiert, was uns natürlich sehr gefreut hat. Wenn Sie den Artikel gerne lesen möchten, finden Sie ihn hier:

<http://www.wecare4.ch/newsletter/2013/Natalie-Hunberbuhler-DE.aspx>

Herzliche Grüsse

Michèle Gmünder

P.S.: Sämtliche Spendenbeiträge gehen zu 100 % an die Projekte, die seriös und gezielt ausgesucht werden. Unsere Reisen und die administrativen Kosten des Vereins werden durch Mitglieder- und Gönnerbeiträge gedeckt.